

# Vie des partis politiques/PDG/Législatives 2018/Au 2e arrondissement Stratégie pour gagner les prochaines élections

CNE

Port-Gentil/Gabon

**QUI** veut aller loin ménage sa monture. Au deuxième arrondissement, le Parti démocratique gabonais (PDG) s'est bien approprié cette maxime.

C'est dans cet esprit que le membre du comité permanent du bureau politique, Jean-Fidèle Otandault, multiplie les sorties dans son fief. Et c'est aussi dans le même élan que, samedi dernier, il a échangé avec ses équipes mobilisées lors de l'opération d'enrôlement qui s'est déroulée sur l'ensemble du territoire national, du 15 au 29 juin 2018. Il s'est agi, pour le responsable politique et les siens, de poursuivre leur réflexion sur la stratégie la plus viable, qui permettrait au candidat que le parti au pouvoir investira de



Photo : CNE

Jean-Fidèle Otandault entend faire triompher le PDG dans le 2e arrondissement, lors des législatives à venir.

remporter les prochaines élections législatives dans cette circonscription. L'enjeu est donc de taille, d'autant plus que le PDG entend conserver ce siège. La récente phase d'enrôlement a été une réussite, selon le membre du comité permanent du bureau politique. Cette persuasion se fonde sur les données compilées par ses équipes. Elles

font ressortir, à en croire Jean-Fidèle Otandault, "une forte mobilisation et un grand intérêt des militants et des habitants du deuxième arrondissement de la cité pétrolière, en âge de voter, à s'inscrire ou se réinscrire sur les listes électorales". La confirmation devrait avoir lieu dans les heures ou jours à venir, avec l'affichage des listes définitives dans les centres de



Photo : CNE

Une vue des équipes du membre du comité permanent du bureau politique.

vote. Tout en félicitant les siens pour cet "excellent travail", il a invité les uns et les autres à ne pas dormir sur leurs lauriers, entendu qu'aucune bataille n'est gagnée d'avance. D'où, samedi dernier, l'analyse minutieuse de la forme et du fond des résultats obtenus lors de l'opération d'enrôlement qui permettrait de mieux affron-

ter le scrutin législatif à venir. Voir les prochaines élections locales. Jean-Fidèle Otandault attend de ses équipes qu'elles appliquent scrupuleusement la direction à suivre, tout en faisant aussi des propositions car, dit-il, "toutes les idées sont bonnes à prendre avant de pouvoir faire un tri qui permettrait de ne retenir que les meilleures". Et pour cela, il

compte désormais, aujourd'hui plus qu'hier, multiplier ce type de rencontres. « Il n'y aura plus d'interlocuteurs entre vous et moi. Je serai régulièrement là pour qu'on se parle car, nous devons écrire ensemble une nouvelle page de l'histoire de Port-Gentil. Puisque nous voulons que les choses changent, nous devons être acteurs et non spectateurs », a-t-il dit.

## Assainissement

### Le fossé de Bantsantsa obstrué

RAD

Port-Gentil/Gabon

**C'EST** presque une tradition dans la ville de sable : l'Hôtel de Ville, dans le cadre de l'assainissement de la cité, déploie des équipes sur le terrain pour curer caniveaux et fossés. Les agents, bien équipés, sont visibles dans plusieurs quartiers de la capitale économique, travaillant à cœur joie pour débarrasser les voies d'écoulement des eaux pluviales des débris et couper l'herbe. Avec ce



Photo : Julie Nguimbi

Le canal obstrué de Bantsantsa attend d'être curé.

constat amer de l'incivisme manifeste de certains citoyens qui transforment ces lieux si

utiles en poubelles. A mesure que les jours passent, et que l'on se rapproche du retour des pluies, l'in-



Photo : Julie Nguimbi

L'assainissement a débuté dans certains quartiers du 4e arrondissement.

quiétude gagne, sans doute à raison, les populations résidant dans les zones inondables qui at-

tendent d'être touchées par l'opération en cours. Parmi elles, il y a celles de Derrière-le-lycée Thuriaf-

Bantsantsa, dans le quatrième arrondissement. En effet, le lit du fossé qui draine les eaux des environs est, à ce jour, envahi par de hautes herbes et des arbustes. Ce qui empêche l'eau de s'écouler. Et si rien n'est fait, ces eaux prendront la direction des habitations. Fort heureusement, le maire de l'arrondissement, Bonaventure Kassa-Ibinga, s'est voulu rassurant. « Il y aura l'entretien à Bantsantsa après Derrière-Poaty. Les équipes se trouvent là-bas et vont s'attaquer à ce fossé la semaine prochaine », a-t-il confié.

## Brèves

### Abri en danger.



Photo : Sidonie Ambonguila

Le Programme de développement des infrastructures locales (PDIL) a érigé, dans plusieurs quartiers de la ville, des abris permettant aux riverains qui attendent des véhicules de transport urbain (taxis, bus) de se protéger des intempéries. Le constat est que ces abris ne sont pas entretenus. Quand ils ne sont pas livrés aux malades mentaux et aux animaux errants, c'est le temps qui fait son œuvre. Et on assiste à leur dégradation lente comme ici, au voisinage d'un établissement scolaire de la place.

### Immondices gênantes.



Photo : Sidonie Ambonguila

La suppression progressive des immondices dans les artères à grande circulation entraîne la création d'autres à des endroits jugés plus propices à accueillir les ordures ménagères que certains riverains ont du mal à convoyer jusqu'aux bacs destinés à la collecte. Ce, quand bien même lesdits bacs ne seraient qu'à un jet de pierre. C'est le cas du tas qui enlaidissait cet endroit situé à proximité d'un établissement scolaire, qui s'est créé spontanément, alors qu'il y a un bac à ordures quelques mètres plus loin. Las, les riverains, gênés par cette nuisance, ont obtenu que soit balisé l'endroit pour dissuader les inciviques.

### Kiosque à journaux par terre.



Photo : Sidonie Ambonguila

On ne présente plus les librairies par terre. Ici, on peut se procurer d'anciennes revues et autres journaux. Le problème c'est que, à y regarder de près, il s'agit de numéros venant des invendus qui, en principe, font l'objet d'un retrait des kiosques, librairies et papeteries pour être détruits. Comment expliquer leur présence ici ?